

**【医療関連事業】米国子会社についてのお知らせ****米国子会社間の経営統合について****- アバニア社の事業を大塚アメリカファーマシューティカル Inc.へ-**

大塚製薬株式会社(本社:東京都、代表取締役社長:井上眞、以下「大塚製薬」)は、米国子会社のアバニアファーマシューティカルズInc.(本社:米国カリフォルニア州、以下「アバニア社」)について、2023年1月1日付で、米国で医薬品の製造販売を行う大塚アメリカファーマシューティカルInc.(本社:米国ニュージャージー州、以下「OAPI」)を存続会社として経営統合することを決定しました。

OAPIは、両社が持つ知識や経験および機能を結集することで、中枢神経系疾患における治療ソリューション提供のさらなる進化を目指します。

アバニア社の社長兼CEO Wa'el Hashadは、「この素晴らしいチームを率いてきたことを大変誇りに思います。アバニア社が培ってきた革新と卓越の精神は、大塚製薬の中でも生き続け、患者さんとご家族に希望をもたらすイノベーションの継続を確かなものにするでしょう」と述べています。

OAPIの社長兼CEO Tarek Rabah は、「アバニア社と大塚製薬は、精神疾患患者さんとその介護者の方々の生活を向上させるためのソリューションを提供することに、常に深いコミットメントを共有してきました。このたびの経営統合により、中枢神経系疾患の患者さんに対する新たな治療法の開発機会がより多く得られることが期待できます」と述べています。

【アバニア社について】 <http://www.avanir.com>

アバニア社は、精神疾患患者さんとそのケアコミュニティの生活を向上させるために、革新的な中枢神経系(CNS)ソリューションの提供に取り組む製薬企業です。1988年にLidak Pharmaceuticalsとして設立、1998年にAvanir Pharmaceuticalsとなり、世界初で唯一の情動調節障害治療薬である「ニューデクスタ」を販売しています。2015年1月に大塚製薬の子会社となり大塚グループの傘下に入りました。